

## **Protokoll des Quartaltreffens vom 20.09.2022**

Anwesend waren 10 Personen einschließlich Matthias Disterheft, vielen Dank euch allen.

Wir konnten Klaus als neues Mitglied begrüßen, haben sehr konstruktiv über künftige Tourenplanungen diskutiert und konnten auch schon Ziele für das nächste Jahr finden, auch ein Treffen mit den Kollegen von der Küste steht auf der Agenda. Außerdem haben wir uns über Ideen zum 10jährigen Jubiläum ausgetauscht, welches wir 2023 mit euch feiern wollen.

Im Zuge des Quartaltreffens konnten wir auch zwei neue Mitglieder für unser Orga-Team gewinnen.

Wir begrüßen ganz herzlich Martin Haferburg und Pierre Zörnig und freuen uns schon auf die Zusammenarbeit mit ihnen.